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Abstract (en)
[origin: WO8910178A1] A carrier strip in the form of a nonwoven, woven or knitted fabric made from natural and/or synthetic fibres, for use with
foaming detergents, is loaded with antifoam active chemical substances. As a result of its compact packaging and ease of handling, no antifoam
substances are released prior to use, prior to contact between the carrier and detergents. To this end, the folded carrier (1) is packed in a sealed
water soluble film (2) and deploys its total surface only on contact with the detergents.

Abstract (fr)
Bande de support en fibres naturelles et/ou synthétiques sous forme d'un non-tissé, d'un tissu ou d'un tissu à mailles, chargée de substances
chimiques actives anti-moussantes et destinée à être utilisée avec des produits moussants de nettoyage. Un conditionnement compact et maniable
empêche la libération de substances anti-moussantes avant l'utilisation de la bande, c'est-à-dire avant qu'elle ne soit mise en contact avec des
produits de nettoyage. A cet effet, la bande de support (1) est conditionnée sous forme dans une pellicule fermée (2) soluble dans l'eau et ne
déploie toute sa surface que lorsqu'elle entre en contact avec les produits de nettoyage.
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